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A C T A         Nº   04                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los quince días del mes de julio del año dos mil veinte, 

siendo la hora dieciocho, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 

Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana 

Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. 

Juan González, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano, Sr. Lides Bevegni y Sr. Elio Barreto. 

No asiste, con aviso: Dr. Héctor Leites, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Ejecutivo toma conocimiento del lamentable fallecimiento de Agustín González y Yoni Coitiño, jugadores del 

Club Juincam e integrantes de Selecciones Sub 14 y Sub 15 de San José Interior.  

Asimismo se informa del fallecimiento del Sr. Ruben Piñeyro, abuelo del funcionario Santiago Piñeyro. 

En homenaje a los fallecidos el Ejecutivo realiza un minuto de silencio. 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta 3 del 08.07.20. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
099 – Liga Universitaria de Deportes comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

100 – AUF remite Circular de WADA convocando a Webinario el 15de julio hora 12. Téngase presente. 

101 – AUF cita a Congreso Extraordinario el 23 de julio hora 18.  

102 – AUF cita a Congreso Extraordinario el 23 de julio hora 19.30-  Se dispone cual sería la delegación. Se 

prevé una reunión ese día en la sede de OFI para tratar los puntos del Congreso. Se pedirá estudio de las pro-

puestas a la Dra. Valiente. 

103 – Cámara Representantes y Comisión Especial Deportes invita a postular para “Reconocimiento José Nasaz-

zi y Obdulio Varela” (plazo 28 de agosto). Téngase presente. 

104 a 107: Saludos 74 Aniversario de OFI: Sr. Filomeno Rey, Pte. AUF Ec. Ignacio Alonso, Liga Las Piedras, 

Sector Interior Canelones, SENADE. El Prof. Cheppi dice que también recibió mensaje del Sr. Walter Brajús. 

El Cr. Segura dice que recibió mensajes del Sr. Jorge Valentti (de Comisión Electoral) y del Dr. Jorge Pirez 

Bello (Tribunal Arbitral) 

108 – Club Nacional (AUF) consulta sobre situación de jugador que está en lista de Selección Maldonado y quie-

re pedir pase. Se hacen consideraciones de la situación que está afectada por la crisis del COVID19. Se tratará 

el punto en la próxima sesión.  

 

PROTOCOLO DE REINICIO 
El Sr. Diano informa sobre las reuniones realizadas con los referentes que designaron las Ligas para el cumpli-

miento de la fase 0 del Protocolo. 

Entre las 2 reuniones hubo más de 100 participantes. 

El Prof. Cheppi amplía el informe. Destaca la atención puesta y las preguntas muy fundamentadas que se reci-

bieron.  

El Sr. Gabito consulta si se tuvo registro de las Ligas participantes.  

El Prof. Cheppi dice que no se hizo por las dificultades de identificación. Es sabido que muchas personas, en 

Zoom, no están identificadas con su nombre. 

El Sr. Scirgalea opina que se debe controlar a las Ligas. 

El Dr. Camargo propone que los propios consejeros consulten en las Ligas de su entorno sobre la divulgación que 

hagan. 
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Se confeccionará un mail de consulta. En el mismo se establecerá un link para que puedan ver las charlas que 

fueron grabadas.  

 

INFORME DE COMISIONES 
REGLAMENTOS 

El Dr. Camargo informa sobre la propuesta en caso de Liga de Río Branco.  

“1. De acuerdo a los antecedentes del caso ( lnforme nro. 2 /2020 y minuta de fecha 10.6. 2020 de la Comisión); 

como así también  lo solicitado por nota de fecha 29 de junio de 2020 (por cuerpo ejecutivo de neutrales de la 

Liga), corresponde precisar:  

a) OFI no tiene potestad  para "avalar el proceder' del cuerpo de neutrales, como en el caso, en tanto estamos 

ante una situación de hecho y  una Liga que carece de personería jurídica. 

b) Cuatro de los seis Clubes afiliados a la Liga, acreditaron su representación mediante certificado notarial, 

como así también la conformación de una mesa provisoria de la Liga. 

 

En conclusión, se recomienda:  

l. No hacer lugar a lo solicitado, manteniéndose en todos sus términos lo informado por minuta de fecha 

10.6.2020 por la Comisión.” 

 

Se aprueba el informe por unanimidad. 

 
FIDEICOMISO 

Se pone a consideración el informe de la Comisión Técnica: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de junio y julio y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en 

el mismo período. 

1- Club Atlético Tabaré, de la ciudad de Florida en el Departamento de Florida.  Construcción de  Vestuarios y 

Sala de Musculación. Las obras se encuentran con un avance superior al 80%. Se sugiere aprobar un monto 

restante del 30%, equivalente a $105.000. 

2- Club Social y Deportivo Artigas, de la ciudad de Durazno en el departamento del mismo nombre. Mejoras en 

Vestuarios y Baños y obras en el campo de juego y cerramiento perimetral. Las obras se encuentran con un 

avance cercano al 90% (considerando el proyecto y el monto asignado) por lo que se sugiere aprobar el monto 

restante del 30%, equivalente a $79.800  

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados: 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

Fecha: 09 Julio 2020: Club Atlético Independiente (Mercedes) adelanto 30% ($118.500);  

Fecha: 13 Julio 2020: Club Central (Tacuarembó) 2do adelanto 40% ($160.000);  

Fecha: 14 Julio 2020: Club San Lorenzo (Young) Saldo final 70% ($166.600);  

Fecha: 15 Julio 2020: Liga Vergarense (Vergara) 2do adelanto 70% ($166.600); Club Sp. Progreso (Salto) Saldo 

final 70% ($206.500)” 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

FEMENINO 

La Sra. Fernández informa sobre gestiones realizadas con Femenino AUF. 
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Da cuenta que se reunieron con Gol al Futuro. Se habló de que los profesionales de dicho Programa estén al 

servicio de las Instituciones. 

Se siguió conversando sobre los estudios de las chiquilinas seleccionadas. 

Luego se siguió hablando sobre las posibles ayudas económicas en los distintos torneos. 

 

JUVENILES CON AUF 

El Sr. Gabito da cuenta de que se reunieron en AUF. Existe un proyecto de realizar una Copa Uruguay en 

juveniles por parte de una empresa. Se distribuirá el mismo para su conocimiento. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea plantea una reunión para la próxima semana. 

 

VARIOS 
HORARIOS LICEOS 

El Cr. Segura informa que mantuvo contactos con el Sr. Ortiz de SENADE, quien le planteó la posibilidad de 

realizar una reunión, conjuntamente con CODICEN,  para analizar las nuevas disposiciones sobre el horario en 

Secundaria para jóvenes deportistas. Se aclara que, para OFI, la única cosa que cambia sería el procedimiento. 

Se estará a la espera de la comunicación de la fecha para resolver la delegación. 

 

PASES 

El Prof. Cheppi dice que recibió un llamado del Presidente de Liga de Rivera sobre la posibilidad de que algunos 

pases se hubieran cobrado por parte de los Clubes y que no volcaran el porcentaje correspondiente a OFI y a la 

Liga de origen.  

Se resuelve que, una vez que se hagan las averiguaciones correspondientes, se intime a los Clubes que estuvie-

ran omisos. 

 

CONGRESOS CONFEDERACIONES 

El Prof. Cheppi informa sobre los Congresos de las Confederaciones del Litoral y del Litoral Norte, realizados el 

pasado fin de semana en Young y Salto respectivamente. 

En atención a que se superpuso el horario, con el Ec. Alonso y el Dr. Sosa, llegaron a Salto cuando ya se había 

terminado el evento. 

De las conversaciones mantenidas se recogieron las preocupaciones de las afiliadas. En particular, la situación 

de los jugadores si es que no se juega. También se recibieron algunas sugerencias para Finanzas y para el Calen-

dario.  

 

CENTRO U2030 

El Sr. Scirgalea pide autorización para que los centros trabajen.  

El Dr. Camargo explica que, como el resto de la Organización, están autorizados a trabajar en Fase 2.  

 

COPA SELECCIONES 

El Prof. Cheppi plantea que sería necesario ir resolviendo qué hacer sobre la próxima edición. Se recibió la noti-

cia que muchos Sectores no participarían. 

El Sr. Sosa dice que los Sectores del Este manifestaron su voluntad de jugar. 

El Sr. González dice que, algunas Ligas del Litoral Norte, llevarían el tema al Congreso. 

Se conversa sobre las distintas opciones.  

Se seguirá trabajando en el tema. 

 

CONSTANCIA 

El Prof. Cheppi quiere dejar constancia en actas de que existe una versión equivocada sobre el proceso que llevó 

a la aprobación del protocolo, lo que genera una situación incómoda. 

La versión dice que el Dr. Fernando Sosa no presentó el proyecto de OFI en la SENADE. Eso no es verdad.  
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El proyecto de OFI, conjuntamente con otros 5 del fútbol amateur, fue presentado a la SENADE la que lo deri-

vó al Ministerio de Salud Pública. 

Las autoridades resolvieron aprobar un Protocolo “piso” para que, cada Institución, le agregara su impronta.  

En ese momento se le pidió al Dr. Pinazzo que se pusieran al frente de la capacitación y, el grupo de médicos que 

trabajó, se negó. 

Dice que es necesario dejarlo en actas porque aparecieron versiones que parece quieren dejar mal parados al 

Ejecutivo y, en especial, al Dr. Sosa. 

Dice que, si bien el Dr. Sosa está capacitado de sobras para defenderse solo, hay que dejar constancia de la 

satisfacción del trabajo de dicho compañero. 

 

 

Siendo la hora 21:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 23 de julio de 2020 hora 18:30. (A través de ZOOM). 

  


